

Je ne me suis donc pas trompé, monsieur, quand j'ay dit me promettre vos bonnes à l'endroit de mon père malade. Il s'en lomie généralement et sans et plus vous en demandez obligé au dernier point. Le Papeport vient d'arriver, et ma bonne femme passe dans la réception de laisser passer son fils, pour ne demander en faute de rien qui puisse servir au soulagement d'un si digne père, nous verrons si ce remède sera l'effet que tout le monde me fait espérer. Je ne saay comment ingér de cette maladie; on n'y ayant force de guérir, les experts m'affirment qu'il n'y a rien de l'heure à craindre; et cependant le malade s'obstine à mal dormir de sa guérison, si ce n'est que la Ratte qui l'y porte, il lui va venir un beau frere d'une gêne toujours égale et gare, qui a beaucoup de similitude en toutes belles choses, et est capable, si personne l'est au monde, de le remettre en beau train de vie et d'indulgence. Si il peut aider à le combiner si avant, qu'il suffice d'importer où croise ou Litoune, et ainsi nous le ramenons, je ne doute pas que l'air de l'air natal ne le redébute tout à fait, qui me seroit une joie d'autant plus grande, que vous resteriez, monsieur, délivré des importunités dont vous avez la peine de vous faire ~~pour~~ ^{pour} l'amour de lui et de moi, qui vous en rend le très humble remerciement que je ~~dois~~ dois, quand mon Beau fils sera arrivé, il aura bien de satisfaction à ce qui est de tel pour la dépense de ce Papeport, et de vous affirmer sans aucunement avec combien de zèle et de vérité je m'explique,

Monsieur, &c: —

754